Mobilitätswoche: Hinter die Kulissen der ASEAG schauen

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Während der Europäischen Woche der Mobilität können Interessierte einen Blick hinter die Kulissen der ASEAG werfen. (© ASEAG / Paul Heesel)

Eine Leitstelle, die rund um die Uhr im Einsatz ist, eine riesige Garage für die ganze Busflotte und eine Werkstatt, in der die Busse auf Hubstempeln schweben: Ein Blick hinter die Kulissen der ASEAG ist ein spannendes Erlebnis.

Die nächste Gelegenheit bietet sich bei der Europäischen Woche der Mobilität. Am Freitag, 16. September, 15 Uhr, geht es los auf dem Betriebshof der ASEAG an der Neuköllner Straße. Eine Anmeldung auf <u>aseag.de</u> ist erforderlich.

Foto-Tour: Mit einem Oldtimer-Bus in die Eifel

Insbesondere Bus-Spotter werden sich freuen. Am Dienstag, 20. September, bereichert die ASEAG die Mobilitätswoche durch eine Foto-Tour in die Eifel mit einem Oldtimer-Bus. Los geht die dreistündige Fahrt mit regelmäßigen Fotostopps um 16 Uhr am Betriebshof der ASEAG in der Neuköllner Straße. Halten wird der kantige MAN-Gelenkbus aus den 90er-Jahren beispielsweise in Monschau und am Ufer des Rursees. Auch für die Foto-Tour mit dem Oldtimer-Bus muss man sich auch auf <u>aseag.de</u> anmelden.

Busfahren mit Rollator oder Rollstuhl

Gemeinsam mit der Malteser Seniorenberatung und BB-Medica bietet die ASEAG ein Bustraining an für Menschen, die mit Rollator oder Rollstuhl unterwegs sind. Es findet statt am Donnerstag, 22. September, von 14.30 Uhr bis 16.30 Uhr in Richterich in der Horbacher Straße 52 und im Bereich des Heinrich-Lehmann-Platzes. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Mit der ASEAG ins Gespräch kommen

Am Sonntag, 18. September, ist die ASEAG beim Mobility Special dabei. Am Infostand auf dem Markt vor dem Aachener Rathaus sind Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ganz Ohr für die Anliegen der Standbesucher.

Infoveranstaltung Regiotram

Kommt die Regiotram oder kommt sie nicht? Für diese Entscheidung ist es noch zu früh. Wichtige Erkenntnisse liegen aber bereits vor. Am 20. September informieren Experten und Expertinnen über die Ergebnisse des ersten Teils der Machbarkeitsstudie und das Projekt. Dazu laden Stadt und StädteRegion Aachen sowie AVV alle Interessierten im Rahmen der Mobilitätswoche herzlich ein.

- Wann? Dienstag, 20. September, 17:00 Uhr
- Wo? Tannhäuser-Halle, Talbot Services GmbH, Jülicher Str. 213-237, Aachen
- Infos: www.regiotram-aachen.de